



Montag, 07.04.2014, 07:00 bis 14:00 Uhr



An zwei Kontrollstellen hat die Polizei unter anderem verstärkt Fahrradfahrer und deren Fahrräder kontrolliert.

In der Albert-Stohr-Straße in Höhe der IGS Bretzenheim wurden in der Zeit von 07:20 bis 08:20 Uhr 119 Fahrräder kontrolliert. 65 mündliche Verwarnungen wurden ausgesprochen.

Vorwiegend waren **Mängel an der Beleuchtung** festzustellen. Zum Teil wurde der Radweg falsch oder nicht benutzt. Drei Radfahrer hatten Kopfhörer auf und hörten Musik.

In der Albert-Schweitzer-Straße/Dalheimer Weg hinter der Universität wurden zwischen 09:45 und 11:15 Uhr insgesamt 56 Fahrräder kontrolliert. Auch hier wurden in 25 Fällen mündliche Verwarnungen ausgesprochen, alleine 21-mal wegen **fehlender Beleuchtung**.

Die Polizei verteilte an den Kontrollstellen kostenlos Speichenreflektoren.

Mehrfach wurden die Polizeibeamten von Passanten und den Kontrollierten angesprochen, welche die Maßnahmen ausdrücklich begrüßten und sich auch in Zukunft weitere Kontrollmaßnahmen wünschen.